

Communiqué de presse

Dimitry Debenay est nommé Directeur général de Finance Innovation

26 janvier 2026

Le pôle de compétitivité mondial Finance Innovation, branche de Paris Europlace, annonce la nomination de Dimitry Debenay au poste de Directeur général à compter du 26 janvier.

Il aura pour mission de renforcer l'écosystème et de développer les actions internationales du pôle afin de consolider la place centrale de Finance Innovation dans l'écosystème financier français.

Dimitry Debenay dispose de plus de vingt ans d'expérience dans les services financiers et les environnements institutionnels, en France et à l'international. Il a exercé des fonctions de direction dans le secteur bancaire et a développé une expertise en relations investisseurs et relations institutionnelles au sein du groupe Orange et au Sénat. Il a piloté des projets de transformation et d'innovation dans des environnements fortement réglementés et est diplômé d'écoles de commerce et de finance.

« La nomination de Dimitry Debenay au poste de Directeur général marque une nouvelle étape dans le développement de Finance Innovation. Son expertise du secteur bancaire et sa vision seront des atouts majeurs pour accompagner Finance Innovation dans son essor. Nous avons besoin d'une personne portant une ambition forte pour nos membres. Je me réjouis de poursuivre avec lui le travail engagé pour faire de Finance Innovation un acteur de référence en France et à l'international. » déclare Elodie Trevillot, Présidente de Finance Innovation.

Dimitry Debenay ajoute : « Je suis honoré de rejoindre Finance Innovation et de contribuer au développement d'un écosystème à la fois compétitif et innovant dans un contexte marqué par des enjeux de transformation digitale et de durabilité forts. Le pôle joue un rôle essentiel pour fédérer les acteurs, soutenir l'innovation et accélérer l'essor de solutions à fort impact. »

A propos de Finance Innovation

Finance Innovation, créé par l'Etat et sous l'impulsion de la place financière de Paris en 2007, est un Pôle de compétitivité mondial, d'intérêt général, tiers de confiance pour ses membres et son écosystème. Il est dédié à l'accompagnement et à la croissance des projets innovants pour la compétitivité de l'industrie financière française et la création d'emplois. Fort d'un réseau de plus de 600 membres (Pouvoirs publics, Collectivités territoriales, Grands comptes, TPE/PME, startups, fintechs, académiques, etc.), Finance Innovation fédère un écosystème large à travers 7 filières stratégiques : Banque, Assurance, Gestion d'Actifs, Fonction Finance, Immobilier, Finance numérique & Blockchain Finance durable.

<https://finance-innovation.org/>

A propos de Paris Europlace

Paris Europlace, association créée en 1993, promeut et représente en France et à l'international la place financière de Paris afin de favoriser son développement dans toutes ses dimensions. Paris Europlace regroupe plus de 600 membres et dispose de deux branches dédiées, Finance Innovation et l'Institut de la Finance Durable. L'association fait valoir les intérêts de ses adhérents – banques, assurances, gestionnaires d'actifs, fédérations professionnelles, intermédiaires, fintechs, entreprises industrielles et commerciales, sociétés de conseil, cabinets d'avocats... - auprès des pouvoirs publics ou autres interlocuteurs, en France, en Europe et à l'international.

Contact presse

Justine Dagorn - justine.dagorn@paris-europlace.com / 01 70 98 06 46